

KVOR Gappel berichtete, dass die Sanierungsmaßnahmen an der Richard Schirrmann-Schule in Hennef-Bröl im geplanten Zeitrahmen abliefen, so dass das Schulgebäude nach den Sommerferien voraussichtlich wieder in Gänze für den Unterricht genutzt werden könne; auch die Turnhalle solle planmäßig nach den Herbstferien wieder ihrer Funktion übergeben werden.

Für die Schule an der Wicke in Alfter gelte, dass nach derzeitigem Kenntnisstand der Rückzug in das sanierte Gebäude ebenfalls für die Sommerferien angestrebt werde. Anschließend vermittelte er anhand einer Power-Point-Präsentation einen Eindruck vom aktuellen Stand der Bauarbeiten am Carl-Reuther-Berufskolleg in Hennef.

Anmerkung der Verwaltung: *Ausgewählte Seiten der Präsentation sind der Niederschrift als **Anlage 4** beigelegt.*